
語尾にingをつける

play　→　playing

wait　→　waiting

[e]で終わる場合は[e]をとってingをつける

write　→　writing

make　→　making

強く短い母音（短母音）＋子音の場合は語尾を１文字重ねてingをつける

run　→　running

swim　→　swimming

[ie]で終わる場合は[ie]を[y]に変えてingをつける

die　→　dying

lie　→　lying（　横たわる　）

パターン④

 visit → visitting×
 ではなくvisiting

 中学範囲ではほとんど出ない
 のでこの２つくらいでOK！

（　走る　）

（　泳ぐ　）

（　死ぬ　）

 ③のパターンの動詞は他に
 hit・cut・stop
 begin・sit・drop など

 
 例外に注意する
 see　→　seing×　sing×
 とせずにそのままつける
 → seeing
 agreeなども同様にagreeing

現在進行形

ing　のつけ方

パターン①  基本的にingはそのままつける

パターン③

（　演奏する　）

（　待つ　）

（　書く　）

（　作る　）

パターン②
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